



ZÄHLWERK APP-UNTERLAGEN

Nutzungsbedingungen (AGB) | Terms of Use

Geltungsbereich, Nutzungsrecht, Pflichten, Haftung und Beendigung

Stand: 29. September 2026

Rechtlicher Arbeitsentwurf - vor Veröffentlichung vervollständigen und prüfen

DEUTSCH

Stand: 29. September 2026 - ENTWURF

Veröffentlichung gesperrt, bis die vollständigen Anbieterangaben bestätigt sind.

1. Anbieter und Geltungsbereich

Anbieter ist Thomas Ulbricht, [LADUNGSFÄHIGE ANSCHRIFT EINTRAGEN UND ANBIETER BESTÄTIGEN], E-Mail: wahlpuls.info@gmail.com. Diese Bedingungen gelten für die unentgeltliche private Nutzung von ZählWerk. Die Bedingungen des jeweiligen App Stores gelten ergänzend. Entgeltliche Funktionen, Werbung, Benutzerkonten und Cloud-Dienste sind derzeit nicht Bestandteil der App.

2. Leistungsumfang

ZählWerk unterstützt die lokale Verwaltung von Spielern, Spielrunden, Eingaben, Punktberechnungen und Statistiken. Ein Anspruch auf bestimmte zukünftige Funktionen, dauerhafte Verfügbarkeit, Kompatibilität mit jedem Gerät oder Pflege bestimmter Spiele besteht nicht.

3. Unabhängige Zählhilfe

ZählWerk ist eine unabhängige Zählhilfe und kein offizielles Regelwerk oder Schiedsgericht. Maßgeblich bleiben das Regelheft der konkret verwendeten Spielausgabe und die Vereinbarungen der Spielrunde. Ausdrücklich bezeichnete Hausregeln können abweichen. Nutzer müssen Eingaben, Modus, Punktberechnungen und Ergebnisse prüfen.

4. Nutzungsrecht

Der Anbieter räumt für die Dauer der Installation ein einfaches, nicht ausschließliches, nicht übertragbares und widerrufliches Recht zur privaten Nutzung nach diesen Bedingungen und den Store-Regeln ein. Gesetzlich zwingende Rechte bleiben unberührt. Marken, Software, Texte, Grafiken und Design dürfen außerhalb der vorgesehenen Nutzung nur mit gesetzlicher Erlaubnis oder Zustimmung verwendet werden.

5. Nutzerpflichten

Die App darf nicht rechtswidrig, missbräuchlich oder zur Verletzung von Rechten Dritter eingesetzt werden. Nutzer sind für eingegebene Namen, Bilder und geteilte Dateien verantwortlich und müssen Persönlichkeits-, Datenschutz-, Urheber- und Markenrechte beachten. Manipulation, Umgehung von Sicherheitsmaßnahmen und eine Nutzung, die Geräte oder Dienste Dritter beeinträchtigt, sind untersagt.

6. Datensicherung und Gerätewechsel

Daten werden grundsätzlich lokal gespeichert. Nutzer müssen wichtige Inhalte rechtzeitig exportieren oder sichern. Bei Deinstallation, Geräteverlust, Defekt, Zurücksetzen oder fehlgeschlagenem System-Backup können Daten dauerhaft verloren gehen. QR-, Datei- und Ergebnisfreigaben erfolgen in Verantwortung des Nutzers an die von ihm gewählten Empfänger.

7. Änderungen und Updates

Die App darf aus sachlichen Gründen weiterentwickelt werden, insbesondere zur Fehlerbehebung, Sicherheit und Betriebssystemkompatibilität. Ein Anspruch auf dauerhafte Unterstützung älterer Versionen besteht nicht, soweit gesetzlich zulässig. Wesentliche Änderungen von Funktionen oder Datenflüssen werden in den zugehörigen Informationen berücksichtigt.

8. Gewährleistung und Haftung

Es gelten die gesetzlichen Gewährleistungsregeln. Der Anbieter haftet unbeschränkt bei Vorsatz und grober Fahrlässigkeit, bei schuldhafter Verletzung von Leben, Körper oder Gesundheit, nach dem Produkthaftungsgesetz und im Umfang übernommener Garantien. Bei leicht fahrlässiger Verletzung wesentlicher Vertragspflichten ist die Haftung auf den typischen vorhersehbaren Schaden begrenzt. Im Übrigen ist die Haftung für leichte Fahrlässigkeit ausgeschlossen, soweit gesetzlich zulässig.

9. Beendigung

Die Nutzung kann jederzeit durch Datenlöschung und Deinstallation beendet werden. Der Anbieter kann künftige Versionen einstellen. Zwingende gesetzliche Rechte bleiben unberührt.

10. Verbraucherstreitbeilegung

[VOR VERÖFFENTLICHUNG EINE VARIANTE FESTLEGEN]

- Variante A: Der Anbieter ist nicht bereit und nicht verpflichtet, an Streitbelegungsverfahren vor einer Verbraucherschlichtungsstelle teilzunehmen.
- Variante B: Zuständige Stelle, Anschrift, Webseite und Teilnahmeerklärung eintragen.

Ein Link zur früheren EU-Online-Streitbeilegungsplattform wird nicht aufgenommen, da diese Plattform eingestellt wurde.

11. Schlussbestimmungen

Es gilt deutsches Recht unter Ausschluss des UN-Kaufrechts. Bei Verbrauchern gilt dies nur, soweit dadurch zwingender Schutz des Staates ihres gewöhnlichen Aufenthalts nicht entzogen wird. Zwingende Gerichtsstände bleiben unberührt. Sollte eine Bestimmung unwirksam sein, gelten im Übrigen die gesetzlichen Regelungen.

ENGLISH

Last updated: 29 September 2026 - DRAFT

Publication is blocked until the complete provider details have been confirmed.

1. Provider and scope

The provider is Thomas Ulbricht, [INSERT SERVICE ADDRESS AND CONFIRM PROVIDER], email: wahlpuls.info@gmail.com. These terms govern free private use of ZählWerk. The relevant app-store terms also apply. Paid features, advertising, user accounts and cloud services are currently not part of the app.

2. Service

ZählWerk assists with local management of players, sessions, entries, score calculations and statistics. There is no entitlement to particular future features, uninterrupted availability, compatibility with every device or continued support for particular games.

3. Independent scoring aid

ZählWerk is an independent scoring aid, not an official rulebook or referee. The rulebook supplied with the specific game edition and the players' agreements remain authoritative. Expressly identified house rules may differ. Users must check entries, modes, score calculations and results.

4. Licence

For the duration of installation, the provider grants a simple, non-exclusive, non-transferable and revocable right to private use under these terms and the store rules. Mandatory statutory rights remain unaffected. Trademarks, software, text, graphics and design may be used outside the intended app use only where permitted by law or with consent.

5. User obligations

Users must not use the app unlawfully, abusively or to infringe third-party rights. Users are responsible for names, images and files they enter or share and must respect personality, privacy, copyright and trademark rights. Manipulation, circumvention of security measures and use that harms third-party devices or services are prohibited.

6. Backups and device transfer

Data is generally stored locally. Users must export or back up important content in time. Data may be permanently lost through uninstalling, device loss, defects, resets or failed system backups. QR, file and result sharing is performed under the user's responsibility to recipients selected by the user.

7. Changes and updates

The app may be developed further for objective reasons, particularly bug fixing, security and operating-system compatibility. There is no entitlement to indefinite support for older versions to the extent permitted by law. Material changes to features or data flows will be reflected in the relevant information.

8. Warranty and liability

Statutory warranty rules apply. Liability is unlimited for intent, gross negligence, culpable injury to life, body or health, product liability and assumed guarantees. For a slightly negligent breach of essential duties, liability is limited to typical foreseeable loss. Other liability for slight negligence is excluded to the extent permitted by law.

9. Termination

Use can be ended at any time by deleting data and uninstalling the app. The provider may discontinue future versions. Mandatory statutory rights remain unaffected.

10. Consumer dispute resolution

[SELECT ONE OPTION BEFORE PUBLICATION]

- Option A: The provider is neither willing nor obliged to participate in dispute-resolution proceedings before a consumer arbitration body.
- Option B: Insert the competent body, address, website and participation statement.

No link to the former EU online dispute-resolution platform is included because that platform has been discontinued.

11. Final provisions

German law applies, excluding the UN Sales Convention, without removing mandatory consumer protection of the user's country of habitual residence. Mandatory jurisdiction remains unaffected. If a provision is invalid, the statutory rules apply in all other respects.